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FERMETURES AD'APPRO 2013 2014

Du vendredi 1er  aout 16h au mardi 02 septembre 09h

Du vendredi 24 octobre 16h au lundi 03 novembre 09h

Du vendredi 19 décembre 16h au lundi 05 janvier 2015 09h

Pour une histoire d'escalier nous étions convoqués à la cité administrative .
Il faisait beau sur le Bassin et là bas, peu d'escaliers.
Un grand pour monter au Pyla, et de toutes façons, j'avais pas la tête à ça.
Et puis, j' avais oublié ma carte d'identité.
J'allais donc au 22ème étage où un ascenceur me déposait, j'aurais pas pu y aller avec un escalier.
La commission m'attendait, bureau 222, et d'ailleurs, on était le 22!
Une commission, ça statue, ils ont bien statué, ils étaient 12 et pas 22, comme nous, ils préférent les  
escaliers, ça tombe bien, on en avait, l'ascenceur, on aurait dû l'acheter, le proprio il aurait pas aimé, 
c'est cher un escalier.
Je suis reparti plutôt satisfait, un ascenceur comme un escalier, ça sert à descendre ou à monter, à 
Bangkok comme rue Lecocq, pas la peine de se disputer.

Petit message personnel.
   Merci Yvon 
 et merci toute la commission .

Bonnes vacances à tous. Attention, un escalier ça peut aussi glisser.

Les élus au CVS

Représentants des familles :
Titulaires :  Mme  Carole  Martens  –  Mme  Marie 
Lespinasse 
Suppléantes : Mme Hélène Mason – Mme Sylvie Ronteix

Représentants des usagers :
Titulaires : Sylvain Lespinasse – Bastien Mennesson
Suppléants : Paul Mason –Emmanuel Lecocq

Représentants des salariés : Mme Marie-Jeanne Loze – 
Mme Solène Garon

Contacts CVS      

N’hésitez  pas  à  adresser  toutes  vos 
questions aux adresses suivantes :

carolemartens@gmail.com
marielespinasse@wanadoo.fr
hmason@laposte.net
s.rontex@wanadoo.fr

mailto:carolemartens@gmail.com
mailto:s.rontex@wanadoo.fr
mailto:hmason@laposte.net
mailto:marielespinasse@wanadoo.fr


La vie comme elle va à Ad’appro et au SAVS ?

Usagers

Bonne Continuation

Jean FrançoisEmmanuel Angélique Sybille

Equipe. Ils étaient avec nous ce trimestre 

Emma Lydia Emmanuelle Nathalie

AD’APPROJETS
 
Angélique et jean François ( président de ADAPPROJETS) 

ont démissionné, ils sont orientés en milieu professionnel 

protégé.

Les élections du 24 juillet ont élu Marisa et Alexandre pour 

succéder à Angélique et Alexandre.

En septembre le bureau élira un nouveau président.



CE  TRIMESTRE
CAMP   LA JOLOTTE
Du 16 AU 20 JUIN  2014

                Journées du camps moulis de lundi 16 à vendredi 20 juin 

 Le lundi matin à 9h00 on s'est préparé pour y aller à  Ariège avec les véhicules un 
trafic, un voiture de clio  qui dure 4 ou 5 heures après avoir préparé les affaires on a 
dit  aux autres  de dire  (au revoir et  bonne semaine).  A midi  on s'est  arrêté  sur le 
parking pour pique-nique après on a repris la route pour arriver à Ariège, on est 
arrivé à Moulis à 18h00 pile, on a rangé nos affaires dans nos chambres après on a 
téléphoné à 20h00 à nos familles pour leur dire qu'on s'est bien arrivé sans  problème 
et dire à nos famille qu'on capte mal là-bas à cause de l'attitude après on a réparé le 
repas du soir après on a préparé pour dormir. 
Le mardi 17 juin à 9h00 on a mangé le petit  déjeuner du matin après ça on s'est 
habillé après on a préparé  le pique-nique pour la sortie de parc préhistoire avant de 
visiter on a pique-nique sur place après on a visité le musée pour voir les animaux qui 
ont disparu maintenant et les peintures faites par nos ancêtres, lancer la lance de nos 
ancêtres pour chasser les gibiers. Le savoir comment allumer le feu par nos ancêtres 
après on est allé à la boutique pour acheter les souvenirs et on a retourné nos gites 
pour reposer et doucher après ça on a préparé la deuxième soirée du repas après on a 
préparé pour dormir. 
Le mercredi 18 juin à 9h00 on a mangé le même le petit déjeuner après on s'est habillé 
et  préparé  le  pique-nique  pour  la  randonnée  pendants  1  jours  jusqu'à  jeudi  soir 
pendant la randonnée on était enfin arrivé un refuge qu'on est donnée au rendez-vous 
pour dormir la soirée et repas pour manger.



 Le jeudi 19 juin à 9h00 on a mangé le petit déjeuner du matin après on s'est habillé et 
préparé pour descendre la montagne après une longue descente on s'est  pique-niqué 
qu'on a préparé pour le midi après ça on s'est retourné à nos gites pour reposer après 
on a douché et changé nos habits pour y' aller manger dans un restaurant(maison ) 
qu'on a choisit avant d'y aller au camp, moi j'ai choisi le charcuterie pour l'entrée, plat 
un steak saignant avec les frites et les desserts une boule de glace à vanille pour le  
dernier jour du camp après avoir mangé on a fait le bilan du camp pour moi ça c'est 
bien passé, que j'ai bien participé au camp et aux sorties aussi, mais isolé le reste du 
groupe à part  ça allait  pour moi après le bilan du camp on s'est retourné vers nos 
gites pour le dernier soir à dormir.
Le vendredi 20 juin à 7h00 pile du matin on a mangé le petit déjeuner après ça on a  
rangé toute nos affaires du camp et nos valises aussi après on a tout nettoyer nos gites 
dans toutes les salles, cuisine, salles de douches, à manger, salon, chambres, toilettes 
après avoir fait tout ça on a attendu  le propriétaire de gite après on a dit (au revoir) et  
on est parti à 10h00 jusqu'à 13h00 pour  pique-nique après on a repris à 13h45 pour 
rejoindre à adappro ce trajet dure 5 heures et enfin on est arrivé à 15h35, on a rangé 
toutes les affaires de camp, les jeux sociétés dans atelier polyvalent, les pique-nique 
dans la cuisine pour manger dans les frigos, pour boire on a mis en faces de frigos, de 
salle à manger  après avoir fait tout ça on a expliqué aux autres qu'on a fait à Ariège et 
on a attendu pour qu'ils soit à 16h00 pour rentrer chez-nous. 

Paul



SOIREE  REGGAE DU 05 JUIN 2014 

La soirée du reggae du 5 juin avec le groupe EMIDJI
EMIDJI ça veut dire « les vieux amis en Tamachek (Touareg)
 La soirée du 5 juin c'est très bien passée, ça se passe toujours bien .Les 
musiques c'était du reggae.
Ils ont aimé le reggae.
Les gens ont aimé le repas, les apéritifs et la mousse au chocolat .
On a bien vendu dans la vente .L'exposition que l'on a fait dans l'atelier 
créativité de la sexualité était bien.

Sandra



RAMASAGE DU BOIS DE GARONNE POUR FAIRE LE MECHOUI

Nous sommes allés chercher du bois différent, du dur et du tendre et on l'a scié 
et rangé dans le fourgon. Après on est allé un peu plus loin, on a trouvé quelques 
petits morceaux de bois, et puis on est allé à ADAPPRO pour décharger.

 Ines, Emmanuelle et David



LES « VIVRE » DE L'ART

On est allés voir une exposition l'art de 
vivre avec Solène. 
 J'ai vu des peintres, qui ont peint les 
tableaux c'était jolie.
Il y avait beaucoup de sculptures, il y a 
eu aussi un énorme 
tronc d'arbre avec des espèces de clous ils 
font des décos.
On a vu aussi des toilettes ça a santé 
mauvais.
Solène nous a pris en photo.
Ça m'a beaucoup plu. Solène a fait 
semblant de faire
bouger le fantôme.      

Andréas 

UNE JOURNEE A LA FOIRE EXPO 
le lundi 26 mai

Nous avons été à la foire expo de Bordeaux, tout 
Adappro. C'était du matin à l'après- midi, on a 
pique-niqué là bas. C'était bien .C'était le mardi 
26 mai 2014 et c'était sur le thème de New York, 
il y avait des choses intéressantes. 
Sandra



SORTIE JARDIN BOTANIQUE  
15 AVRIL 2014

On est allé au jardin botanique avec le groupe polyvalent, on a vu des 
plantes, des canards, les noms des fleurs, on a vu le nom des arbres 
roses, on a pris des photos, on s'est  assis dans l'herbe. On a vu une 
fontaine, un château avec des fleurs, des oies.

Marisa 



VISITE DU GRAND THEATRE ( Alice aux pays des merveilles)

           
 Nous  avons  vu  des  miroirs  en  forme  de 
bureau avec un mannequin acier.

Nous avons vu une mitraillette et un fusil de 
chasse .

Nous avons vu des robes .

Nous avons vu des guirlandes de livres . 

Nous avons vu un train.

Nous  avons  vu  un  écran  avec  des 
personnages sur des écrans .

Nous avons vu un mannequin  planté au 
plafond. 

Saint Michel
Les boutiques des épices

Avec Steve, Guillaume, William et Bastien. On 
a  pris le  tram  A  à   Gavinies  jusqu'à   St 
Catherine et on est arrivé à notre destination 
st  Michel. On a été au magasin de boucherie à 
coté de l'église de  st  Michel,  on a acheté les 
épices.  Exemple  (Raz et  nout  ,  du cumin,  du 
paprika doux et du  Gingembre). 

Après  on est   allé  au  magasin de guitares  à 
coté  de  la  grosse  cloche,  on  a  demandé  pour 
essayer une guitare, après on a  été au  magasin 
de souvenirs, et  on a repris  le tram   A  pour 
revenir à la  station  Gavinies.

William



EXPOSITION IRTS du 19 mai au 03 juin 2014 

  Nous avons préparé ce projet 
depuis début janvier 2014 pour 
l'exposition   IRTS qui était 
prévue au mois de mai et c'est 
pour qu'ils découvrent que 
nous les jeunes adultes en 
situation de handicap sont 
capables de faire en rapport 
sexuels.
Paul
IRTS : Institut Régional des 
Travailleurs Sociaux

L'atelier créativité a fait une 
exposition sur la sexualité, et nous 
avions fait des tableaux, et un 
tableau avec la sexualité et 
l'handicap et sur l'homosexualité et homme et femme .C'est très intéressant .

Sandra



LE COIN SAVS

SOIREE BOITE DE NUIT
le 13 juin

       
     A  la soirée  boîte de nuit
     il y a avait du monde qui
     est venu  et il y avait une
     bonne ambiance.
     La soirée boîte de nuit a
     commencé à 20h  il y avait du
     monde et il y avait un d j qui avait
     mis de la musique,  il y a avait
    des lumières partout et  ça c'est terminé à 23h

     Alex



ILS VOULAIENT VOUS EN PARLER 

Stagiaire à aide appro
Je suis allée  à l'aide appro en tant que stagiaire 
pendant une semaine. J'étais très bien accueilli 
par les usagers, j'étais en créativité. J'ai appris 
beaucoup de chose en mosaïque. C'est une très 
bonne structure, léquipe très à l écoute, 
chaleureuse. Ils nous apprennent l'autonomie et 
le respect.
Ravie d'être dans cette structure et motivée aussi 

 Cécile 
stagiaire aide appro  

Témoignage de trois
 jours à Adappro d'une stagiaire.

 j'ai  visité  tous  les  ateliers, 
cuisine,menuiserie,  lingerie, 
créativité  j'ai  choisi  la  créativité  et 
j'ai remplie un formulaire cérébrale 
pour  qu’il  puisse  voir  mon 
niveau..Après  j'ai  fait  de  la 
mosaïque et de la peinture.
Manon

L'ESAT de Moustey
   
le jeudi 12 juin 2014 je suis allé avec un éducateur et 
la psychologue  Emmanuelle  à l'ESAT de Moustey et 
au foyer de vie. On a vu des palettes avec des pistolets 
pour les clous, il  y avait    un atelier de service qui 
fabrique  des trucs de poule, on a vu une salle où des 
usagers viennent pour faire de l'informatique, on a 
vu un atelier espaces vert,  un atelier menuiserie, un 
atelier avec des machines qui fabrique des palettes, 
ils vendent les palettes. On a visité le foyer de vie, on 
a vu un appartement pour stagiaire  puis le self,  puis 
un endroit pour le sport et  une salle de repos.  

Lucas

Mon projet d'appartement

J'ai eu mon projet d'appartement 
depuis peu, et avant j'étais en foyer 

et depuis en appartement ça se 
passe bien.

C'est pas du tous pareil que chez 
les parents ou en foyer .

C'est bien pour l'évolution, il faut 
trouver un appartement où l'on se 

sent bien et dans nos prix .
On peut avoir un suivis S.A.V.S 
aussi pour un accompagnement.

Sandra 



Le petit truc sympa à savoir et ma foi bien utile  
                                      FRITURE
Jetez une branche de persil dans l'huile dès qu'elle commence à chauffer: Vous 
éviterez ainsi les odeurs de friture.
   

Le Saviez-vous?
LE SEUL ANIMAL A NE PAS SAVOIR SAUTER EST L'ELEPHANT

Solution de la devinette du précédent Numéro 

Comment se quittent deux œufs de pâques qui se sont fâchés?

Réponse:    Brouillés!!!!

Monsieur et Madame Dinarapiécépafacile ont un fils, 
comment s'appelle-t-il ?

La réponse dans le prochain numéro...

Projets à venir

PROCHAINES SOIREES FESTIVES

LE JEUDI 25 SEPTEMBRE 2014 : CONCERT BLUES ROCK  avec le célèbre groupe 
« Escondidos »

LE JEUDI 27 NOVEMBRE 2014 : LA CHINE : Présentation d'un récit de voyage par 
un photographe et reporter



L'heure  des  vacances  méritées  sonne  .  A  tous  bonnes  vacances,  usagers, 
familles, équipe, administrateurs. 
Merci à Emma et Lidia de nous avoir accompagnés au niveau de l'équipe.
Nous avons finalisé  en  avril  2014 l'évaluation  externe.  Celle-ci  confirme  la 
qualité  du  travail  entrepris  et  nous  en  sommes  tous  les  acteurs,  usagers, 
familles, salariés, administrateurs. 
Des soucis de locaux et de mises aux normes nous avaient un moment inquiétés. 
Ils ont été l'occasion de réfléchir à des solutions : déménagement d'Ad'appro, 
voire  même   rapprochement  associatif.  Le  Conseil  d'administration  de 
l'association Innovation a finalement négocié avec le propriétaire. Des travaux 
vont être entrepris en 2015 pour mettre aux normes d'accessibilité nos locaux. 
Cela entraînera des adaptations de fonctionnement pour les ateliers dont certains 
auront des activités modifiées sur d'autres locaux en principe de mai à juillet 
2015. Nous aurons l'occasion de vous en reparler. 
Des projets nous n'en manquons pas et d'ors et déjà nous souhaitons organiser 
en juin 2015 une conférence sur  le  sujet  de  la  vie  affective  et  sexuelle  des 
personnes  en situation de  handicap,  conférence animée par  une personnalité 
suisse reconnue dans le domaine et en direction des parents. 
D'autres projets sont en préparation tant à l'initiative des parents du CVS, que 
par  le  conseil  d'administration  de  l'Association  Innovation.  De  même  nous 
sommes  engagés  sur  un  projet  de  voyage  en  Roumanie  en  2016  qui  sera 
l'occasion  de  manifestations  et  de  sensibilisation  tout  au  long  de  l'année 
2015/4/2015/2016. 
Donc de belles perspectives alors reposez vous bien !

J. Beauché Directeur 



REPAS DE FIN D'ANNEE

Le repas de fin d'année est le méchouille (Méchoui) 
c'est pour cuire le mouton et on a pris des photos de 
tous  les  groupes  et  après  de  chacun  des  ateliers. 
C'était très bon la farce et des frites, on a dansé et on 
a pris l'apéro dehors ! C'est très bien !


